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REGIONE: con un generico documento della giunta 

Tamponata la crisi 
Rinviati i problemi 
Una registrazione notarile di impegni mancati — Riti
rate le dimissioni dagli assessori del PSDI — Illustra
ta dal compagno Ferrara l'opposizione dei comunisti 

Nella seduta del consiglio 
regionale di ieri, la giunta 
di centrosinistra ha ritrova
to una parvenza di compat
tezza, dopo la crisi che l'ave
va paralizzata da mesi, at
torno a un documento pio-
grammatico che tenta di 
rilanciare tutti gli impegni 
assunti all'atto del suo inse
diamento, e che fino ad oggi 
sono stati puntualmente di

sattesi. 
In apertura di seduta San

tini ha infatti annunciato che 
il « chiarimento » tra i quat
tro partiti di «mggioranza era 
avvenuto nei giorni scorsi e 
che in base a ciò gli asses
sori del PSDI Muratore e Ple-
trosantl avevano ritirato le lo. 
ro dimissioni, annunciate cir
ca due mesi fa. 

Pur ribadendo una intran-

Domattina assemblea con Vetere 

Urgente una nuova 
politica della 

casa a Fiumicino 
E' necessario avviare i programmi di edilizia economica 
e popolare, sollecitando inferventi contro l'abusivismo 

Domattina, alle 9J0, nei 
locali della pro-loco, a Ftu-
ìnicino (in via del Tempio 
della Fortuna) si terrà una 
pubblica assemblea sul 
tema: « L'impegno unitario 
del PCI per la crescita di 
un movimento di massa 
die imponga il risana' 
mento urbanistico di Fiu
micino, la costruzione di 
case popolari e la realiz
zazione dei servizi ». Nel 
corso della assemblea in
terverrà il compagno on. 
Ugo Vetere, capogruppo 
del PCI al Comune. 

Sul tema dell'incontro 
pubblichiamo un articolo 
del compagno Franco Te-
golini, consigliere della 
XIV Circoscrizione. 

Sono oramai vari mesi che 
il problema del risanamento 
urbanistico delle numerose 
borgate e in particolare del 
centro di Fiumicino ha trova
to all'interno del consiglio 
della XIV Circoscrizione e 
tra vasti strati di lavoratori 
un approfondimento ed una 
precisazione che hanno per
messo di strappare, mentre in 
consiglio comunale si trasci
nava Der lunghi mesi il di
battito* sull'urbanistica roma
na agli assessori Muu e Be
nedetto e agli IACP alcuni 
precisi impegni e soprattutto 
un metodo di lavoro nuovo e 
aperto al contributo di idee 
che emergono dalla parteci
pazione dei cittadini. 

E' stato sgombrato il cam
po da una serie di difficoltà 
relative alla presenza dell'ae
roporto Leonardo da Vinci, 
che nel passato venivano pre
testuosamente sollevate per 
giustificare in qualche modo 
la mancanza di iniziativa co-

VITERBO 

r 

Costituito 
il comitato 
per i poteri 

local i 
Si è costituito a Viterbo 

il comitato provinciale della 
Lega per le autonomie e i 
poteri locali. E' composto 
dai seguenti amministratori 
comunali: Nello Diamanti, 
sindaco di Proceno, Luigi Da
ga, sindaco di-Tarquinia. Fer
ruccio Angelelli sindaco di Ci-
vitacastellana. Francesco Se-
rafipelli sindaco di Montal-
to di Castro. Valentino Ca
mini. sindaco di Castiglione 
In Teverina» Fabiano Buchic-
chio. sindaco di Bolsena, De
mostene Carosi sindaco di 
Corchiano, Lamberto Ferri 
assessore al comune di Ca-
prarola, Domenico Mancinelli, 
assessore al comune dì Vi
terbo. Era presente alla 
riunione il presidente regio
nale della lega senatore Maf-
fioletti. 

Compito di tale comitato 
provvisorio è quello di por
tare avanti l'impegno autono
mistico degli enti locali, raf
forzando la lega e coordinan
do in modo unitario l'attivi
t à degli amministratori leta
li; promuovere entro il mese 
di luglio un convegno pro
vinciale per costituire il co
mitato provinciale di cr.ordi-
namento della Lega, ed eleg
gere i suoi organismi diret
tivi. 

Come primo impegno di la
voro è stata accolta la richie
sta della presidenza regiona
le di organizzare un corso 
di studio nel Viterbese, de
dicato agli amministratori lo
cali. riguardante i problemi 
della urbanistica, della stru
mentazione che i comuni de
vono darsi riguardo i piani 
regolatori generali, i piani 
particolareggiati, la legge 167 
e Li legge 865. sul problema 
dell'assetto del territorio e 
sulle deleghe. 

Tale corso residenziale si 
terrà a Bolsena nei giorni 
12, 13, 14, 15 e 16 giugno. 
Al termine della riunione è 
stata nominata una segreteria 
provvisoria composta dai sin
daci di Civltacastellana e 
Bolsena e dagli assessori Fer
ri e Mancinelli. rlspettiva-

ite di Caprarola e Viterbo. 

mimale, e si è concordato tra 
assessorati, circoscrizione e 
IACP un programma di inter
venti con scadenze precise e 
ravvicinate per superare ì ri
tardi oramai decennali delle 
giunte municipali. 

L'indagine conoscitiva, at
traverso un censimento, cir
ca il numero e le condizioni 
abitative di tutte le famiglie 
che abitano in aree occupate 
in gran parte dalle baracche 
è stato portato a termine da
gli uffici della circoscrizione. 
Questo lavoro va considerato 
pregiudiziale per avviare il 
programma di risanamento 
che prevede a Fiumicino nella 
realizzazione di 209 apparta
menti degli IACP. già finan
ziati. la condizione necessa
ria per eliminare il primo nu
cleo di baracche. 

Secondo gli impegni assun
ti, questi alloggi avrebbero 
dovuto essere appaltati entro 
il mese di aprile scorso, ma 
purtroppo, a tutt'oggi ancora 
non è stata comunicata al
cuna notizia alla circoscrizio
ne in merito al rilascio della 
licenza edilizia, alla occupa
zione di urgenza dell'area da 
parte degli IACP, e al decreto 
di concessione del contributo. 

Questi atti dovevano già 
essere espletati. Ogni ritardo 
ulteriore danneggia non solo 
le 209 famiglie che debbono 
accedere a questi primi allog
gi, ma costituisce un danno 
per gran parte della collettivi
tà di Fiumicino che vede rin
viato ancor più nel tempo il 
piano di risanamento da at
tuare su aree destinate a pia
no di zona della 167. Ovvia
mente, a causa della nuova 
realtà nella quale si dovrà 
operare, il vecchio piano di 
zona di Fiumicino deve essere 
modificato: ma malgrado gli 
impegni assunti dall'assessore 
Muu ancora non è stato fat
to alcun passo avanti. Occor
re recuperare il ritardo di 
questi .mesi ed è nel valutare 
l'impegno del centro sinistra 
capitolino in questo senso, 
che i lavoratori di Fiumicino 
misureranno l'effettiva volon
tà politica della giunta. 

Le forze democratiche della 
XIV circoscrizione hanno in
dividuato nell'assenza di una 
politica urbanistica in favo
re delle classi popolari e nel
la permessività verso i lottiz-
zatori abusivi le principali 
cause, anche se non le uni
che, del deterioramento so
ciale, economico e urbanisti
co. 

Su due piani differenti, in
vece, si è mosso fin ora il 
consiglio di circoscrizione: da 
una parte con un'azione per 
premere e incalzare sulla 
giunta capitolina affinchè sia
no avviati i programmi di e-
dilizia economica e popolare 
e dall'altra con un'azione per 
sollecitare l'applicazione tem
pestiva e severa di leggi e 
provvedimenti capaci di re
primere l'abusivismo. 

Il gruppo del PCI è stato 
sempre contrario alle posizio
ni di coloro che vorrebbero 
colpire tutti i casi di abusi
vismo: colpire tutti significa 
non colpire nessuno, e quindi 
diventerebbe un'alibi 

Occorre invece un interven
to discriminato che colpisca 
le lottizzazioni abusive sul 
nascere e tutti i casi di abu
sivismo edilizio che sia per 
le caratteristiche del sito 
(area soggetta a vincolo ar
cheologico. area destinata a 
verde, a servizi, a piani di zo
na 167, zone di particolare 
interesse naturale ecc.) e sia 
per la flagrante natura spe
culativa del fabbricato im
pongono una intransigenza 
assoluta. 

Per la lotta contro l'abusi
vismo il ' gruppo del PCI ha 
pubblicamente richiesto in
terventi che invertano l'at
tuale tendenza di continuo 
incremento del fenomeno (si 
è arrivati a circa 500 cantie
ri abusivi in un anno nel so
lo territorio della XIV Circo
scrizione): ha sollecitato In
terventi tempestivi da parte 
dell'aggiunto per prevenire lo 
abusivismo e maggiore colla
borazione da parte del corpo 
del vigili, un'azione di stimolo 
del Comune verso la Regione 
per tutti 1 provvedimenti re
pressivi che questa deve ra
tificare e ha auspicato che 
la legge regionale contro lo 
abusivismo superi le resisten
ze di a'eune forze politiche. 

Franco Tegolini 

sigente chiusura alla destra 
neofascista, il presidente del
la giunta si è genericamente 
limitato a riaffermare misu
re che da tempo sono sul 
tappeto e che non sono sta
te finora affrontate a causa 
della Incapacità della mag
gioranza ad attuarle. Il do
cumento programmatico pre
sentato e stato approvato do
po un dibattito nel quale 
sono intervenuti tutti i capo
gruppi consiliari, con il \oto 
contrario dei comunisti. 

Motivando l'opposizione del 
PCI, il compagno Ferrara, ca
pogruppo comunista alla Re
gione, ha detto che le dichia
razioni programmatiche rap
presentano impegni già as
sunti dalla giunta sette mesi 
fa e mai fino ad oggi ri
spettati. Una slmile registra
zione notarile di impegni man
cati, è completamente priva 
di ìespiro politico, ed è stac
cata dalla nuova realtà che 
si è determinata con il voto 
del referendum, che ha aper
to nuove prospettive per quan
to riguarda il rafforzamento 
delle istituzioni rappresenta
tive e il rinnovamento demo
cratico del metodi di gestione 
del potere. 

Nel documento program
matico. una parte dei prov
vedimenti annunciati dovreb
bero essere approvati prima 
delle ferie estive: tra questi 
figura l'insediamento delle, 
testanti comunità montane, la 
legge In difesa delle 'coste, 
quella contro l'abusivismo, il 
quadro di riferimento urba
nistico. il consorzio dei tra
sporti e il piano zootecnico 
regionale. 

Entro il 31 ottobre, o co
munque non oltre la fine del
l'anno, la Regione dovrebbe 
portare a termine inoltre gli 
impegni per l'inquadramento 
del personale e l'organizzazio
ne degli uffici regionali, la 
legge per le procedure, l'ap
provazione del piano trien
nale per la casa, un do
cumento per la program-

(mazione economica, l'adozio
ne del bilancio '75. la rior
ganizzazione funzionale dei 
presidi sanitari, compresi gli 
ospedali romani appartenen
ti agli OO.RR, la progetta
zione e il finanziamento del
la Trasversale Nord. 

Il velo che con questo 
elenco di proponimenti la 
maggioranza ha cercato di 
stendere sui gravi dissensi 
emersi in questi mesi, non 
si è tuttavia riflesso nella 
discussione che ha messo 
in evidenza l'esistenza di pro
fonde contraddizioni e ombre 
tra i quattro partiti di cen
trosinistra. I capigruppo del 
PSI. del PSDI, del PRI han
no affermato, dopo il voto 
sul documento, che resta pre
minente la verifica di un im
pegno della democrazia cri
stiana adeguato alle istanze 
di rinnovamento manifestate 
dal paese e dalla regione il 
12 maggio. 

L'auto che si è schiantata contro un a lbero sulla V i a del M a r e , a l l ' a l tezza di A c i l l a . 

Inchiesta del pretore sul racket della mano d'opera 

Madre e figlio 
morti su un'auto 

che è finita 
contro un platano 

In gravissime condizioni il padre — L'eccessiva velocità 
forse all'origine della sciagura — Abitavano ad Ostia 

Una famiglia distrutta: madre e figlioletto di quattro anni morti; Il padre 
in fin di vita. Tornavano a casa, sulla via del Mare, e la loro auto si è 
schiantata contro un platano. Otello Acquaroll, di 42 anni, che guidava una 
« Austin 14S », è ricoverato all'ospedale di Santo Spirito con la prognosi 
riservata. Nell'Incidente sono rimasti uccisi la moglie Elda, di 38 anni, e il 
figlio Fabio. L'incidente è avvenuto ieri pomeriggio, verso le 16,30, al chilo-
! " e t r° . . . 2 2 ' 8 5 0 d e , , a v i a d e l Mare. Le cause, come troppo spesso accade, sono 
difficili da accertarsi. L'eccessiva velocità, lo scoppio di un pneumatico, un 
malore improvviso del conducente: sono tutte ipotesi da verificare. La fami-
ghola, che abitava ad Ostia in via Marino Fasau 9. stava tornando a casa 

Otello Acquaioli era al vo
lante dell'* Austin 14S », e 
percorreva la corsia che con
duce al mare. La velocità 
era sostenuta, e tirava an
che un po' di vento. Ad un 
tratto la vettura è stata vi 

VENDEVANO POSTI DI LAVORO 
Sei avvisi di reato dopo indagini durate 2 anni - Incriminato un ispettore del lavoro - Le assunzioni di operai re
golarizzate dietro il pagamento di denaro • L'inchiesta giudiziaria prosegue per accertare altre responsabilità 

RIETI 

Condannati 
2 caporioni 
missini per 

diffamazione 
Due caporioni missini. Adria

no Monti e Luigi Solidali Ti-
burzi. rispettivamente direttore 
e condirettore del « monitore 
sabino», un giornaletto scanda
listico del MSI. sono stati con
dannati dal tribunale di Rieti 
a 8 e 4 mesi di reclusione, per 
aver diffamato a mezzo stampa. 
il segretario della Federazione 
del PCI. Franco Proietti; il ca
pogruppo comunista del consi
glio provinciale; Sergio Rinaldi 
e sua moglie. 

La denuncia è stata sporta 
contro i due missini in quanto 
il fogliaccio da loro diretto ave
va pubblicato una serie di fal
si. lesivi dell'onore dei tre co
munisti e del partito. In parti
colare il * « monitore » aveva 
pubblicato una lettera apocrifa 
del compagno Proietti, in cui si 
minacciava il Luigi Solidati Ti-
bur/i di fare la fine dei fra
telli Mattei. 

La sentenza è stata accolta 
con viva soddisfazione negli 
ambienti democratici della città. 

CASSINO 

Respinta 
una ignobile 
provocazione 

di nazisti 
Un gruppo di ex-nazisti di 

Francoforte ha appeso ieri, da
vanti al municipio di Cassino, 
uno striscione in cui era scritto: 
« I salvatori dei tesori d'arte 
di Montecassino chiedono la gra
zia per Kapplcr e Raeder ». La 
ignobile provocazione è stata 
immediatamente respinta dal 
pronto intervento delle forze de
mocratiche della città, che han
no fatto subito togliere il ver
gognoso striscione. 

Gli ev-nazisti hanno approfit
tato. per compiere la loro bra
vata. del primo raduno interna
zionale della pace, che si svolge 
in questi giorni nella cittadina. 
All'iniziativa, organizzata dal 
comitato per le celebrazioni 
del 30& anniversario della di
struzione della abbazia di Mon
tecassino. partecipano ex com
battenti di tutto il mondo. 

Il capodelegazione della Ger
mania Federale ha tenuto su
bito a precisare che gli ex na
zisti sono un gruppo isolato, che 
nulla ha a che vedere con la 
manifestazione celebrativa. 

Scoperti dal cani anti-droga al « Leonardo da Vinci » 

53 chili di hascisc 
sequestrati a Fiumicino 
Un valore complessivo di 60 milioni - ta «merce» doveva arrivare a Cope
naghen dove adesso l'Interpol sta cercando di rintracciare il destinatario 

Assemblea permanente 
alla «Vagoni letto» 

I dipendenti della compagnia internazionale e Vagoni letto >. dopo 
mesi di sciopero per il rinnovo del contratto aziendale di lavoro. 
si sono riuniti in assemblea permanente nella direzione generale 
(in via Gradisca 29) per sollecitare l'accoglimento delle loro 
richieste. 

TECHNOSPES — Il ministro Ripamonti ha incaricato il sotto 
segretario Fracassi a prendere contatti con TANICA per trovare 
soluzione al problema della società di sviluppo e slampa do\e Ufi 
iavoratori sono minacciati di licenziamento. «La segreteria della 
federazione, dal canto suo — si afferma in un comunicato delle 

organizzazioni sindacali — avendo precisato che tali vicende 
sono la conseguenza diretta della politica del settore, ha ricon
fermato la propria volontà di proseguire la lotta fino a quando 
non matureranno svolte significative nella situazione cinemato
grafica italiana ». 

FIUMICINO — Un grave atteggiamento dilatorio è stato as
sunto dall'ITALSTAT A.R. (Società aeroporti romani) nel corso 
dell'incontro con i sindacati per esaminare ì programmi dell'ente 
sulla ristrutturazione dell'aeroporto di Fiumicino. I sindacati, nel 
denunciare il mancato rispetto degli impegni, chiedono un'imme
diata convocazione al ministero e invitano i lavoratori a tenersi 
pronti a sostenere la lotta per i diritti loro e degli utenti^ 

(vita di partito ) 
SEGRETERIE CELLULE OSPE

DALIERE ROMANE — Si riniti-
«cono in Federazione lunedi, alle 
ore 17,30, con Trenini e Fusco. 

ZONA EST — In Federazione 
alle ore 16,30 riunione della com
missione ideologica-cullurale (Alet-
ta-Funfhi). 

CC.DD. — Gramsci: ore 15 
(Funghi); Dragona: ore 18 (Rol
l i ) ; Prenestino: ore 18 (Si lki ) ; Al
bano: ore 19 (Ottaviano); Oleva-
no: ore 19 ( M . A. Sartori). 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellula Giurisprudenza, ore 15 in 
Federazione, attivo allargato ai 
simpatizzanti. 

COMITATO REGIONALE — E' 
convocato per questa mattina alte 
ora 9 ,30, la aedo, il Gruppo di la

voro regionale della sanità e ser
vizi sociali. Relatore Palombo. 

VITERBO: ore 18, comitato fe
derale per l'esame dei risultati del 
referendum (E . Mancini). 

PROSINONE: ore 16 , comitato 
federale per l'esame dei risultati 
del referendum (G. Fregoli). 

SEZIONE UNIVERSITARIA: 
Lunedi 27 alle ore 17 in Fe
derazione si tiene il primo at
tivo di sezione sulla questione 
femminile. Sono invitati a par
tecipare i gruppi dirigenti delle 
cellule e rutta le compagne 
della Seziono (F. Prisco •San-
sonetti). 

Cinquantatre chilogrammi 
di hascisc ed un chilo di anfe
tamina allo stato puro (per 
un valore complessivo di cir
ca sessanta milioni) sono sta
ti ritrovati ieri mattina nello 
scalo aereo di Fiumicino, dal
le speciali squadre di sicurez
za. L'operazione antidroga è 
stata condotta da agenti del
la Guardia di finanza, in col
laborazione con gli uomini 
della polizia, che coadiuvati 
dai cosiddetti cani antidroga, 
hanno scoperto il quantitati
vo di stupefacenti, confezio
nato in trenta pani che era
no contenuti in due valigie. I 
bagagli sono giunti all'aero
porto romano da Beirut con 
il volo Alitalia AZ 721 e diret
ti a Copenaghen con un avio
getto delle linee scandinave 
delle 14.30. . . 

Dopo un primo controllo di 
tutti i bagagli con le speciali 
attrezzature « metaldetector » 
(che hanno lo scopo di accer
tare la presenza di armi o al
tri oggetti metallici nelle vali
gie) gli agenti del servizio di 
sicurezza del «Leonardo da 
Vinci» hanno chiesto l'aiuto 
dei cani Labrador, addestrati 
proprio per identificare la 
presenza di sostanze stupefa
centi. « Martin » — così si 
chiama il cane che ha sco
perto per primo il quantitati
vo — appena portato davanti 
alle due valigie, ha comincia
to ad annusare e poi ad ab
baiare. 

Dopo 11 sequestro dello 
stupefacente le valigie sono 
state spedite a bordo del
l'aereo in partenza per Cope
naghen. Contemporaneamen
te sono cominciate le indagini 
in collaborazione con l'Inter
pol e la polizia danese per 
tentare di arrestare il corrie
re al momento del ritiro dei 
bagagli nell'aeroporto della 
capitale danese. 

Un racket della mano 
d'opera è stato scoperto dal 
pretore Infelisi nel corso di 
un'inchiesta giudiziaria rela
tiva all'attività svolta dall'uf
ficio provinciale del lavoro 
di Roma. Il magistrato, coa
diuvato dal capitano dei ca
rabinieri Alberto Mori e dal 
maresciallo Domenico Manzi, 
è riuscito ad individuare do
po due anni di indagini alcu
ni responsabili di assunzioni 
illecite. 

Attualmente è stato incri
minato uni ispettore del la
voro e sono state fatte noti
ficare cinque comunicazioni 
giudiziarie ai titolari di al
trettante industrie. Gli atti 
giudiziari dell'i nchiesta so
no stati altresì trasmessi alla 
Procura della Repubblica e 
non si esclude la possibilità, 

.nei prossimi giorni, di man
dati di arresto ad altre per
sone implicate in questa vi
cenda. 

All'ispettore del lavoro è sta
ta contestata la violazione de
gli articoli 33 e 38 dello « Sta
tuto dei lavoratori » e questa 
violazione potrebbe essere 
estesa anche ai cinque indi
ziati qualora emergessero lo
ro responsabilità. 

Come era organizzato que
sto racket? Le industrie al
lorché devono assumere ope
rai, inviano le loro richieste 
all'ufficio provinciale del la
voro dove, in base a determi
nati requisiti e allo scopo di 
evitare discriminazioni vengo
no compilate graduatorie poi 
affisse in appositi albi. Una 
speciale commissione in base 
alle graduatorie rilascia un 
nulla osta dopo aver ratifi
cato le decisioni prese in me
rito all'occupazione degli aven
ti diritto. 

Durante le indagini dei ca
rabinieri e in seguito ad al
cune perquisizioni effettuate 
nell'ufficio provinciale del la
voro si è potuto stabilire che 
molti disoccupati hanno tro
vato un posto di lavoro pur 
essendo in una posizione ir
regolare. In sostanza alcune 
industrie assumevano dei rac
comandati mentre nell'ufficio 
provinciale del lavoro qualcu
no provvedeva in un secondo 
tempo a regolarizzare la loro 
posizione. 

L'attività non si limitava 
soltanto ai raccomandati dal
le ditte: si era, infatti, pian 
piano estesa ai disoccupati 
che si recavano all'ufficio 
provinciale del lavoro per es
sere iscritti negli appositi albi. 

E' risultato che nei pressi 
dell'ufficio provinciale del la
voro alcune persone avvicina
vano i disoccupati e li invita
vano a servirsi del loro a aiu
to per essere messi nei pri
mi posti della graduatoria. 
Questo «aiuto», come è ri
sultato nel corso delle inda
gini. aveva un suo prezzo: 
coloro che volevano trovare 
rapidamente un posto di la
voro dovevano sborsare som
me di denaro. 

Durante l'inchiesta è stato 
altresì appurato che non sa
rebbero state aggiornate da 
parte dell'ufficio provinciale 
del lavoro le cosiddette car
telle mod. C-ll che danno un 
quadro esatto della situazio
ne nelle aziende. 

Domani all'Adriano 

Manifestazione 
degli invalidi 

di guerra 
Domani mattina, nel cinema 

Adriano (piazza Cavour) si svol
gerà una manifestazione dei mu
tilati e invalidi di guerra. Suc
cessivamente un corteo si diri
gerà all'altare della patria. 

Alla manifestazione partecipe
rà anche Paolo Poma, segreta
rio della Federazione romana 
CGTL-CISL-UIL. che ha aderito 
all'iniziativa. »>primendo la sua 
solidarietà alla battaglia che 
l'ANMIG (associazione naziona
le dei mutilati e invalidi di 
guerra) sta conducendo. I sin
dacati hanno sottolineato i le
gami che questa 'olla ha con 
quella che i lavoratori stanno 
sviluppando per le riforme. 

La protesta di domani è sta
ta indetta per sollecitare il go
verno a prendere immediati 
provvedimenti economici 

Bomba contro 
la « Nuova Italia » 

Una bomba di modeste propor
zioni è esplosa la scorsa notte, 
verso le ore 0,30, davanti alla 
sede della società editrice « Nuo
va Ital ia », in via Carso 46. La 
deflagrazione ha provocato dan
ni alla porta dell'ingresso, ad 
un muro, ed ha mandato in 
f rantumi alcuni vetr i . Nessuna 
persona è rimasta fer i ta . 

sta sbandare, descrivere sul
l'asfalto dei paurosi zig-zig. 
Infine lo schianto, violentis
simo, contro uno dei platani 
che costeggiano la via del 
Mare. 

Ai primi soccorritori lo 
spettacolo si è presentato 
raccapricciante. L'automobile 
era completamente distrutta. 
Dall'abitàcolo provenivano i 
gemiti dell'uomo e della don
na. coperti di sangue. Il pic
colo Fabio era già immobile, 
morto. Ogni soccorso era an
cora impossibile, poiché le 
portiere dell'auto erano com
pletamente incastrate. 

Sono giunti sul posto i vi
gili del fuoco con la fiamma 
ossidrica, ed hanno dovuto 
lavorare quasi un'ora. Appe
na estratti dalle lamiere con
torte Otello Acquaroli ed El
da Cavallini sono stati ada
giati a bordo di un'autoam
bulanza. e trasportati d'ur

genza al pronto soccorso di 
Ostia. La donna è morta pò 
chi minuti dopo il ricovero. 
Il marito è stato trasferito 
al Santo Spirito, dove i me
dici si sono riservati la pro
gnosi. 

I carabinieri di Ostia stan 
no svolgendo indagini per ac 
certare le cause dell'inciden
te. 

(in breve ) 
' ITALIA-URSS — Oggi, alle 18. 

nei locali di via dei Latini, 71 
avrà luogo un incontro con un 
gruppo di trenta giovani sovietici. 
Seguirà la proiettane del film « La 
battaglia per Berlino ». 

CIDI — Lunedi, alle 17, pres
so la Casa della Cultura (largo 
Arenula, 26) il prol. Ludovico 
Quaroni e il prof. Giulio Mezzetti 
parlerdnno sul tema: « L'insegna
mento delle materie tecniche in 
una nuova prospettiva di cultura e 
di professionalità ». Introdurrà il 
prof. Quispelli. Il dibattito è or
ganizzato dal CIDI (centro di Ini-
izativa democratica degli Inse
gnanti) . 

FIERA 
DI 

ROMA 
Tfenebate 

25 MAGGIO-9 GIUGN01974 
OGGI ore 11,30 

INAUGURAZIONE 
Un 'ampia 
ed efficiente 
Rassegna di beni 
strumentali 
e di consumo 

VISITATELA NEL VOSTRO INTERESSE 

Ore 19,30 di tutti i giorni: Rassegne 
internazionali del film didattico 

L'accogliente e moderno 
ristorante «Picar» vi attende 


